

Jahreshauptversammlung 2009 für das Berichtsjahr 2008

Erstmals in der Tradition der Jahreshauptversammlung begrüßte Ortsbrandmeister Jürgen Frohme die Teilnehmer bereits um 19.00 Uhr – dafür aber wieder traditionell in der Eulenspiegelhalle Schöppenstedt.

Ebenfalls traditionell begann der stellvertretende Ortsbrandmeister, Bernd-Andreas Koppe, mit seinem Bericht. Er fasste zusammen, dass die Wehr im Jahr 2008 63 Einsätze und insgesamt 11.099 Stunden bei einer durchschnittlichen Dienstbeteiligung von 76 % ableistete. Des Weiteren berichtete Koppe über Aus- und Weiterbildungen und die Teilnahme bei diversen Trainings an denen insgesamt 23 Leute mitmachten. Die Mitgliederzahl stieg um 37 Mitglieder (davon fünf als Aktive) auf 560 per 31. Dezember 2008. Anschaffungen durch die Samtgemeinde und aus Eigenmitteln der Ortswehr folgten in einer Auflistung.

Ortsbrandmeister Jürgen Frohme erinnerte in seinem Jahresbericht an die Ausrichtung der Gemeinde- und Kreiswettkämpfe, die Teilnahme am Schützenfest, die Kameradschaftspflege mit der FF Harsleben, den Tag der fördernden Mitglieder, den Feuerwehr-Informations-Tag, den Termin zu den Gruppenfotos und an den Kameradschaftstag. Natürlich richtete Frohme wieder seinen Dank an alle Aktiven, Ehe- und Lebenspartnern der Aktiven, die Sponsoren, Firmen, die Einsatzkräfte freistellen, Rat und Verwaltung der Samtgemeinde Schöppenstedt, den Budgetierungs-Ausschuss und an die Presse.

Es folgten die Berichte der Jugendfeuerwehr und des Spielmannszuges, sowie der der Kassenprüfer.

Das Kommando wurde entlastet und die Gäste sprachen einige Grußworte. Es standen dann Neuwahlen auf der Tagesordnung.

In die aktive Wehr wurden aus der Jugendfeuerwehr übernommen:

- Janine Hagedorn
- Maurice Kränzler

In die aktive Wehr wurden aus der Bevölkerung übernommen:

- Matthias Ohmann
- Verence Block
- Kevin Kanitz
- Patrizia Fricke

Aus den aktiven Dienst entlassen und der Altersgruppe übergeben wurde Hans-Jürgen Tolle nach 46 Jahren aktiven Feuerwehrdienst.

Beförderungen 2009:

- Feuerwehrmann: Jonas Gittermann
Marcel Fels
Kevin Kanitz
- Hauptlöschmeister: Hilmar Umbach

Ehrungen 2009:

- 25 Jahre: Walter Gerlach
Jens Martin Gerlach
Hubert Kruse
- 40 Jahre: Werner Koppe

Als Ausblick für das Jahr 2009 richtete Frohme zum Abschluss der Versammlung sein Augenmerk auf die Teilnahme am Karnevalsanzug in Braunschweig, der Fahrt zum Berliner Reichstag, das Doppeljubiläum der Jugendfeuerwehr und des Spielmannszuges unter dem Motto „90 Jahre Jugendarbeit in der Feuerwehr“, die Veranstaltung „Reisefieber – Mit Eulenspiegel durch Europa“, das Sommerfest und den in Schöppenstedt stattfindenden Kreisjugendfeuerwehrverbandstag.